

労、資、及び市民の三者に檄す、

西に赤化ロシヤの脅威あり、東に暴虐アメリカの無道にあふ、内には經濟界の沈滯に國民は生活難の重荷に喘ぐ、

祖國日本は今や存亡の危局に立てり、國民は上下一致團結して此の難局に處すべきにあらずや。

然るに三池鑛山會社に労働争議惹起し、労働家は團結罷業して要求の貫徹を固執し、資本家又壘を高うして頑然これに應ぜず。

資本家も労働家も靜思一番國家産業の大事に反省せよ、猛省せよ、利害ご感情ごをもて労資相争はゞ何を以て産業の隆盛、國家の進歩を見ん

王國大三井よ！ 汝の子汝の労働者を愛せよ。弱き汝の子を見殺にする勿れ

親愛なる労働家諸君よ！ 諸君は今日まで堂々として紳士の態度を以て相争へり、諸君の意氣今や最高潮に達す、諸君は勝たねばならぬ、更に更に敗けてはならぬ、正々堂々たる對陣の内に、諸君の權威を保持し、戰を纏む可き道を見出す可き時ではないか。

大牟田市民諸君よ！ 爭議の悪化は大牟田の死活問題ではないか、市民諸君はこの争議を何と見るか、産業の荒廢を顧みざるか、生活難に叫ぶ労働者を見殺にするか。

労資の協調和合は産業隆昌の根本義たるを思へば、市民諸君は傍観するに忍びざるべし、

何ぞ起つて兩者を調停せざる、

吾人は三者の猛省を促し、争議の圓満解決を國民の名によりて懇請す。

嚴正中立
立憲青年黨